

DATOS

Uruguay tiene altos niveles de suicidios con armas de fuego



BUENOS AIRES (Uypress) -Estudio

revela que 15 de cada 100 mil personas se suicida y un 30% de ellos lo hace con armas de fuego. Además, la inseguridad es el principal problema en la opinión pública.

En Uruguay, 15,3 habitantes cada 100 mil se suicida, y el 30% de ellos lo hace con armas de fuego. Estos datos revelados por un estudio titulado "Delito y Violencia en América Latina y el Caribe. Perfil de los Países de la Región", da cuenta de que nuestro país tiene "tasas muy altas" de suicidio en la región.

Este trabajo presentado por el especialista en políticas públicas Diego Fleitas y los polítólogos Germán Lodola y Hernán Flom en la Universidad bonaerense Torcuato Di Tella, explica que la cantidad de suicidios con armas de fuego suele ser un indicador de proximidad del grado de proliferación de las armas en un país.

Además, el estudio pone a Uruguay como el tercer país en el que mayor cantidad de gente considera que la seguridad es el principal problema. Venezuela encabeza la lista, con un 64,7% de la población cuya mayor preocupación es la seguridad, seguida por Trinidad y Tobago, donde el porcentaje es 55,9%, y Uruguay donde es 51,6%.

"Hay un grupo de países con ingresos relativamente grandes como Chile, Uruguay, Argentina y Costa Rica pero con bajos niveles de homicidios, que tienen alta o muy alta preocupación por la seguridad, debido quizás en parte a que su bienestar relativo les permite preocuparse por el tema", explica el estudio.

En los países "con ingresos per cápita muy bajos y niveles medianos de homicidios" como Haití, Bolivia, Nicaragua y Paraguay, puede que "las necesidades materiales más inmediatas" dejen la seguridad en un "segundo plano", agrega.

El estudio fue elaborado a partir de la encuesta Lapop 2012, que funciona como un consorcio de instituciones académicas y no gubernamentales y de individuos a través de América. El proyecto principal de encuestas de LAPOP es un estudio regional bi-anual de las Américas denominado Barómetro de las Américas.

Las encuestas LAPOP miden la opinión de los ciudadanos en apoyo gubernamental, tolerancia política, participación ciudadana, gobiernos locales, corrupción, autoritarismo, entre otros temas.

eb